

Covering Letter

16 Desember 2022

Kepada Yth.

Pimpinan Redaksi AcTion: Aceh Nutrition Journal

Bersama ini saya/kami menulis permohonan kepada pimpinan redaksi untuk dapat mempertimbangkan manuskrip yang kami ajukan berjudul "Keterlibatan *Breast Feeding Father* dalam ASI Eksklusif" untuk dapat dipublikasikan pada jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal.

Manuskrip yang saya/kami kirimkan yaitu berisi tentang peranan atau dukungan yang diberikan oleh Ayah dalam pemberian ASI Eksklusif kepada Bayi selama 0-6 bulan. Kami sangat yakin bahwa manuskrip kami sesuai dengan cakupan keilmuan atau scope dan kajian pada jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal, yaitu ilmu gizi baik dalam bidang kajian "**Gizi Kesehatan Masyarakat**". Semua keterangan terkait Judul Manuskrip, Runing Titles, Penulis dan Afiliasi, serta Korespondensi terlampir.

Saya/Kami yakin bahwa para pembaca jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal akan sangat tertarik dengan **Penelitian Case Report*** yang kami ajukan karena: penelitian terkait Peran Ayah dalam mensukseskan pemberian ASI Eksklusif masih sangat jarang dilakukan oleh peneliti sebelumnya.

Kami mengkonfirmasi bahwa manuscript ini adalah hasil yang orisinal dan belum pernah dipublikasikan dimanapun serta tidak sedang diajukan untuk publikasi ditempat lain. Saya dan co-author saya tidak memiliki *conflict of interest* yang dapat mempengaruhi hasil penelitian ini. Selain itu, kami juga menjamin bahwa standard etik telah dijalankan saat melakukan penelitian ini.

Saya akan bertindak sebagai penulis korespondensi untuk manuskrip ini dan saya akan bertanggung jawab untuk menginformasikan progress atau kemajuan review manuskrip, serta revisi kepada semua co-author. Untuk korespondensi saya dapat dihubungi melalui email di: sitiumrana82@gmail.com.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasama yang baik diucapkan terima kasih.

Hormat Saya,



(Siti Umrana)

Siti Umrana

Prodi D3 Keperawatan, Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Karya Kesehatan, Indonesia

Mobile Phone: 085276030860

Email: sitiumrana82@gmail.com

* Pilih salah satu kajian keilmuan gizi yang relevan dengan topik manuskrip diajukan

Lampiran:

Judul Manuskrip: <i>Keterlibatan Breastfeeding Father dalam ASI Eksklusif</i>
Running Titles: <i>Breastfeeding Father</i>
Penulis: Siti Umrana*(email: sitiumrana82@gmail.com); Ellyani Abadi ² (email: ellyaniabadi@gmail.com); Darmayanti Waluyo (email: darmayantiwaluyo@gmail.com); Ade Saputra Nasution ⁴ (email: adenasutioners@gmail.com)
Afiliasi Penulis: <ol style="list-style-type: none">1. Prodi D3 Keperawatan, Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Karya Kesehatan, Indonesia2. Prodi S1 Gizi, Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Karya Kesehatan, Indonesia3. Prodi Ilmu Gizi, STIKes Bakti Nusantara Gorontalo, Indonesia4. Prodi Kesehatan Masyarakat, Universitas Ibn Khaldun, Indonesia
Korespondensi: *Siti Umrana Prodi D3 Keperawatan, Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Karya Kesehatan, Indonesia, Jln. Jend. Ahmad Yani, No. G 89, Anduonohu, Kendari, Provinsi Sulawesi Tenggara, 93117, Indonesia. Telp. 04013190775

